

BREMBLENS La deuxième édition du «Jardin de la photographie» débute samedi.

Quand les photos se mettent au vert

«Ce projet plairait bien à mes parents. La maison était déjà pleine de monde avec eux.» Jean-Pierre Mottier ne craint pas de voir son domicile de Bremblens envahi par des inconnus. Il y a deux ans, ils avaient été 1300 à investir son jardin pour découvrir une exposition de photographies présentée dans ce cadre inédit. Deux ans après, le professeur de l'Ecole de photographie de Vevey récidive pour son plus grand plaisir, épaulé par Thierry Gauthey, également enseignant dans la même discipline.

Pour cette deuxième édition – qui en appelle d'autres puisque «Le jardin de la photographie» aura lieu tous les deux ans – les deux professeurs ont de nouveau fait appel à d'anciens élèves ainsi qu'à des connaissances. Ils seront douze, cette année, à s'illustrer aux alentours de la maison de



Jean-Pierre Mottier et Thierry Gauthey souhaitent montrer «l'immense diversité de ce métier» au travers de leur exposition. TATIANA HUF

Jean-Pierre Mottier. L'exposition dépassera même le cadre strict de son jardin puisque le photographe morgien Yves Burdet présentera ses images de scène et de coulisses prises à Beausobre dans une tente dressée côté cour. Une rétrospective d'anciens clichés

du village sera enfin présentée dans la rue. ● CGE

INFO

Du 10 au 31 juillet, de 11h30 à 20h.
Vernissage samedi dès 18h.
Bar à vin, buvette, petite restauration.
Entrée libre au jardin.
www.lejardindelaphotographie.ch

PUBLICITÉ